

SEGURIDAD EN LA BASÍLICA



Posiblemente muchos de vosotros ya sabéis que en el último mes hemos sufrido **dos robos en la Basílica**, de madrugada y rompiendo varias puertas, verjas y ventanas. Robaron unos 1.500 euros, provenientes de las colectas y donativos recibidos con los que afrontamos los gastos del templo, por lo cual toda la comunidad parroquial se ha visto afectada y por eso queríamos comunicároslo. Está denunciado a la policía y pasado al seguro que podrá pagar los desperfectos.

Debido a la **gravedad de los robos** (en la última ocasión incluso accedieron a la vivienda de los frailes) nos hemos visto obligados a instalar un sistema de seguridad con **alarmas y cámaras** conectadas permanentemente para evitar nuevos sustos desagradables. Por supuesto el sistema cumple la **Ley de Protección de Datos**.

Sentimos las molestias que esto pueda causar, pero nos hemos visto obligados a ello. Queremos que la **Basílica siga estando abierta a todos** como hasta ahora, y que os podáis sentir como en casa, eso si, ahora un poco más seguros.

¿QUIÉRES PROFUNDIZAR EN LA FE Y CONFIRMARTE?

Catecumenado de adultos

Si cuando eras joven dejaste pasar la oportunidad de **Confirmarte**, te ofrecemos unos encuentros catequéticos para profundizar en tu fe y recibir ese sacramento. Organizado por el Arciprestazgo de la Paz. Tendrá lugar la primera reunión el próximo **domingo, 10 de noviembre a las 18h en la Parroquia de Ntra. Sra. del Valle** (C/ Valderribas 72).

Puedes apuntarte en las hojas que encuentras en la portería y sacristía.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

XXXI DOMINGO DE TIEMPO ORDINARIO

3 de noviembre de 2019

*Zaqueo se puso en pie, y dijo al Señor:
-Mira, la mitad de mis bienes, Señor, se la doy a los pobres; y si de alguno me he aprovechado, le restituiré cuatro veces más.*

*Jesús le contestó:
-Hoy ha sido la salvación de esta casa; también éste es hijo de Abrahán.
Porque el Hijo del Hombre ha venido a buscar y a salvar lo que estaba perdido*

PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.parroquiadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

EL ENCUENTRO CON LA VIDA

Comentario al Evangelio San Lucas 19, 1-10

La conversión de Zaqueo ocurre en la intimidad de un encuentro. Zaqueo –hombre muy rico y jefe de publicanos– quería ver a Jesús, y Jesús, por su parte, se invita a alojarse en su casa. Zaqueo y Jesús, ambos, son amigos de la vida. La conversión de Zaqueo es su regreso a la Vida porque la que llevaba no le satisface y la rechaza; Jesús, por su parte, se invita a la casa de Zaqueo porque es amigo de la vida, porque *“vino a buscar y salvar lo que estaba perdido”* y desea que la salvación, la vida, llegue a su casa.

Cuanto hemos reflexionado, nos pregunta ¿cómo debemos ser entonces los discípulos y comunidades de Jesús? La Palabra que hemos escuchado y el encuentro de Zaqueo con Jesús nos invita:

A ser personas y comunidades “vitales” que viven intensamente, que agradecen vivir; y que –en los momentos duros– abrazan la cruz con valentía como semilla de vida; que tienen el coraje para soñar y optar la novedad del Reino, por la Vida Plena.

A buscar a Jesús con la audacia y decisión de Zaqueo y a entablar con la pedagogía de Jesús, encuentros de salvación con quienes están al margen de la vida, sin tener en cuenta ni el engañoso “qué dirán” ni las murmuraciones mezquinas de las gentes, carentes de sabor a vida. Así fueron los encuentros de Jesús con la pecadora en casa de Simón, con los leprosos de los caminos, los pecadores, la samaritana, la adúltera...

A mirar con buenos y agradecidos ojos la creación de Dios, sin afearla con mezquinas sospechas maniqueas, cuidándola y defendiéndola de cualquier ultraje.

Como amantes de la vida: ser compasivos con los heridos que yacen al borde de los caminos de Jerusalén a Jericó.

Fr. Luis Carlos Bernal O.P.

www.dominicos.org/predicacion

SAN MARTÍN DE PORRES

Apóstol de la Caridad



San Martín de Porres, también conocido como **fray Escoba**, nace en Lima en 1579, hijo del español Juan de Porres y de Ana Velázquez, negra libre panameña.

Fray Martín ingresa en el convento dominico de Nuestra Señora del Rosario de Lima donde profesa a los pocos años como hermano cooperador. Desde entonces él se entrega a Dios y su vida está presidida por el servicio, la humildad, la obediencia y un amor sin medida.

San Martín tiene un sueño que Dios le desbarata: **“Pasar desapercibido y ser el último”**. Su anhelo es seguir a Jesús de Nazaret. Se le confía la limpieza de la casa; su escoba será, con la cruz, la gran compañera de su vida.

Quienes le conocieron decían de él que **“Se ejercitaba en la caridad día y noche, curando enfermos, dando limosna a españoles, indios y negros, a todos quería, amaba y curaba con singular amor”**. Él solía repetir: **“No hay gusto mayor que dar a los pobres”**.

San Martín de Porres es un **amor desbordante y universal**. Su vida termina en loor de multitudes el 3 de noviembre de 1639. Fue beatificado en 1837, y fue canonizado por el papa Juan XXIII el 6 de mayo de 1962. **Su fiesta se celebra el 3 de noviembre.**

San Martín es querido por todos, invocado por ricos y pobres, enfermos y menesterosos, por hombres de ciencia y por ignorantes. A nadie extraña que sea **Patrono de los Hermanos Cooperadores Dominicos, del Gremio de los Peluqueros, de la Limpieza Pública, Farmacéuticos y Enfermeros**. Todos ellos se gozan de que “Fray Escoba” sea su patrono y su ejemplo.

ORACIÓN: Señor, Dios nuestro, que has querido conducir a san Martín por el camino de la humildad a la gloria del cielo; concédenos la gracia de seguir sus ejemplos para que merezcamos ser coronados con él en la gloria. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo, en la unidad del Espíritu Santo y es Dios por los siglos de los siglos.